

迎

春

直向きな前進を

ひた

む

町長　向後　肇



明けましておめでとうございます。

輝かしい新春を健やかに希望に満ちてお迎えのことと思思います。今年も平和で明るく、幸多い年でありますようお祈りいたします。

光町は今、町議会や先輩の皆さんを始めとする町民の皆さんの暖かいご指導ご協力を頂いて、町政も順調に進展しております。今年もまた第三次光町総合計画の目標といたします。「活力ある文化環境都市」を目指して、力強く着実な前進を続けるため全力を尽くして参りたいと思います。

長い間の念願でありました高速道路、銚子連絡道の光町までの延伸も昨年秋にはルートの地元説明会も行われ、着工に向けて具体的に動き出すこととなりました。この道路の完成が光町にとって大きな発展の契機となりますよう、今から充分な準備を進めなければなりません。また東陽病院南側に昨年三月から建設が進められている福祉施設も本年四月には予定通りオープンいたします。この施設を活用して高齢者の皆さんのがんの福祉向上のために

しかし一方では、景気の回復は必ずしも順調ではなく国の行政改革は必至の情勢にあります。地方分権、介護保険等々、どれひとつとっても光町のような財政力の乏しい地方自治体の受けける影響は大きなものになるでしょうが、どのような時がこようとも、たじろがずに前進しなければなりません。

今年は丑年であります。私も丑年生まれ。うしの歩みは遅いかもしれませんがあくまで直向きに町政発展のために努力して参りたいと思います。

町民の皆さん的一層のご支援ご協力を